

Champagne Citoyens est une association créée par des Champenois - pour les Champenois - dont le but est de favoriser la réflexion et l'action autour des différentes formes et pratiques de l'engagement citoyen, et de défendre les intérêts de la population et ses forces vives.

Place de la Liberté, notre proposition :

CRÉER UN LIEU DE VIE AU CŒUR DE LA VILLE !

Un lieu de vie et d'échanges : un lieu à la disposition des associations qui peuvent le réserver afin d'y organiser certaines de leurs activités ou répétitions pouvant se faire en plein air aux beaux jours, augmentant ainsi leur visibilité, facilitant les échanges avec les passants et habitants de Champagne.

Grâce à sa halle, la place de la Liberté devient un vrai lieu commerçant, animé, de vie et d'échanges pour les Champenois et non plus un lieu de passage. Car on le sait bien, place de la Liberté on y va car "il s'y passe toujours quelque chose ».

Un lieu commerçant : un lieu pour accueillir dans de meilleures conditions le marché hebdomadaire et ainsi permettre son développement. Garder le marché en plein cœur de ville, dans un espace ouvert, large, visible depuis deux des trois entrées majeures de la ville et à proximité immédiate de tous les autres commerces. Idéalement sur la place à proximité de la halle, création possible d'un point café.

Un lieu animé : un lieu pour accueillir les animations de plein air phares de la commune : Champagne en fête, Fête de la Musique, Vide greniers, Beaujolais nouveau, Fête de la Lumière, Marché de Noël, Carnaval, etc..., ceci sans se soucier des intempéries ou canicules et sans la contrainte d'installation de barnums ou autres installations temporaires.



Proposition n° 1, inspirée de la halle de Marcy l'Etoile. Toiture à ossature bois sur piliers métalliques En période caniculaire la température est de 3 à 5°C inférieure sous la halle par rapport à l'extérieur



Proposition n° 2, inspirée de la halle de La Tour de Salvagny. Toiture avec panneaux photovoltaïques dont l'électricité produite pourrait être vendue à E.D.F. par la commune. En période caniculaire la température est de 3 à 5°C inférieure sous la halle par rapport à l'extérieur.

Proposition d'implantation qui permettrait la plantation de 2 ou 3 arbres de haute futaie tout en laissant la possibilité de circuler aux camions et camionnettes des forains du marché hebdomadaire et d'éventuels Food-trucks, ou tout autre véhicule d'animation.

